

# Beaucoup d'oeuvres de la Coopérative Cérès Franco sont en ligne

*Si le Musée Rigaud de Perpignan n'offre que peu de ressources*

*C*e devait être un très grand événement de la toute nouvelle Coopérative Collection Cérès Franco de Montolieu dans l'Aude.

L'exposition « *Les Voleurs de Feu* », du 11 avril au 1<sup>er</sup> novembre ne sera dans un premier temps que visible sur le site de l'institution. Une exposition présentée en ces termes par les organisateurs : « La commissaire de l'exposition, Dominique Polad-Hardouin, fille de Cérès et diplômée le 1<sup>er</sup> mars a choisi le parti pris de la profusion, de l'abondance afin

**Les Voleurs de Feu**  
DU 11 AVRIL AU 01 NOVEMBRE 2020

LES ŒUVRES DE L'EXPOSITION



► Espérons que l'exposition « *Les voleurs de feu* » à Montolieu puisse ouvrir cet été... Capture écran

Perpignan que le Musée d'art moderne de Céret, c'est dit, offre une dizaine d'œuvres choisies à découvrir sous toutes les coutures et en grande résolution, le reste des collections va sagement attendre que confinement et couvre-feu soient de mauvais souvenirs pour accueillir des visiteurs.

M. LL